



Montevideo, 22 de marzo de 2019.

Estimados/as miembros de la comunidad FIC, a través del presente comunicado queremos recordarles que las únicas vías de comunicación a través de redes sociales utilizadas oficialmente por la Facultad de Información y Comunicación son:

-Facebook: @FicUdelar

-Twitter: @FicUdelar

-Instagram: <a>@fic\_udelar</a>

-YouTube: FIC - Udelar

La Facultad también dispone de un <u>manual de identidad visual</u>, que reglamenta la utilización del <u>isologotipo de FIC</u> que requiere de autorización previa para su uso.

Como con el resto de los medios de comunicación e información, nuestra casa de estudios hace un llamado al uso responsable de las redes sociales basado en principios éticos, donde se cuide la integridad de las personas y se respete a los/as usuarios/as. Instamos a no compartir contenidos que expongan la intimidad de terceros y que no se difundan datos personales, ni material que pueda considerarse ofensivo, sexista y/o discriminatorio.

En la FIC existen espacios para acompañar a nuestros/as estudiantes en los distintos aspectos de su vida universitaria, los/as estudiantes siempre pueden dirigirse a <u>los/as delegados/as del orden estudiantil</u>, a la <u>Unidad de Apoyo a la enseñanza</u> y al recientemente creado <u>Comité de Calidad con Equidad de Género</u>.

Sin otro particular, los/as saludan atentamente,

Decanato.

Unidad de Comunicación.